## 2016.SR.000187

## Kleine Anfrage Fraktion FDP (Bernhard Eicher, FDP): Bundesgerichtsurteil betreffend Strompreisen: Auswirkungen auf ewb

Gemäss Sonntagszeitung (Ausgabe vom 14. August 2016, S. 40) fällte das Bundesgericht Mitte Juli 2016 einen für Energieunternehmen folgenschweres Urteil. Gemäss dem Urteil berechneten diverse Energieunternehmen ihren gebundenen Kleinkunden während Jahren zu hohe Strompreise. Die Unternehmen werden gemäss Zeitungsbericht nun rückerstattungspflichtig, die Rede ist von Beträgen in "Millionenhöhe". Da ewb im Bericht der Sonntagszeitung namentlich Erwähnung findet, wird der Gemeinderat gebeten folgende Fragen zu beantworten:

- 1. Inwieweit wirkt sich das Gerichtsurteils tatsächlich auf ewb aus?
- 2. Teilt der Gemeinderat die Einschätzung des Bundesgerichts, Kleinkunden hätten über Jahre hinweg zu hohe Strompreise bezahlt?
  - a. Falls Ja: Weshalb intervenierte der Gemeinderat als Eigentümervertreter nicht früher?
  - b. Falls Nein: Weshalb nicht?

Bern, 18. August 2016

Erstunterzeichnende: Bernhard Eicher

Mitunterzeichnende: Barbara Freiburghaus, Vivianne Esseiva, Christophe Weder, Dannie Jost